

NOTA N° -DES-11
Mendoza, 17 de Febrero de 2011
Ref.: Convocatoria Expo Educativa 2011 y
Entrega de Diplomas - Acto Académico

A los/as Sres/as Rectores/as
A los Consejos Directivos
A la Comunidad Educativa del Nivel Superior

La Dirección de Educación Superior tiene el agrado de comunicarse con Uds. a fin de convocar a los Institutos de Educación Superior de la Provincia, de gestión estatal y privada, a participar de la Expo Educativa 2011 y del Acto Académico de entrega de Diplomas a egresados con mejor promedio de calificaciones.

La Expo Educativa y el acto académico realizados el año pasado tuvieron un fuerte impacto en la comunidad mendocina. En este sentido seguimos apostamos a visibilización y jerarquización del nivel superior, y es por esto que convocamos a participar a los Institutos de la versión 2011.

En esta oportunidad, la Expo Educativa 2011 se realizará en el Centro de Congresos y Exposiciones de Mendoza, los días 11 al 13 de abril, con diversas actividades para diferentes públicos:

- Promoción de propuestas formativas de los Institutos de Educación Superior de gestión estatal y privada.
- Realización de Talleres de Orientación Vocacional destinado a los alumnos de los últimos años de las escuelas secundarias que asistan.
- Coordinación de Mesas de Trabajo y Mesas de Diálogo entre diferentes actores sociales (Legisladores – Supervisores – Ministerios y áreas de gobierno).
- Socialización de experiencias institucionales.
- Presentación de trabajos de investigación, desarrollo profesional, proyectos institucionales de Institutos de Educación Superior.
- Demostraciones, puesta en escena y ejecución de actividades culturales varias.

Para el año 2011 los ejes centrales bajo los cuales se seleccionarán las temáticas y trabajos son:



- a) Educación y Trabajo
- b) Inclusión Educativa
- c) Promoción de la Ciudadanía

El Acto Académico de entrega de diplomas a los egresados con mejor promedio de calificaciones será llevado a cabo el día jueves 14 de abril, en el Teatro Independencia de la Ciudad de Mendoza, a partir de las 18.00 hs. En vistas a poder entregar la distinción a los egresados comprendidos entre el 1 de abril de 2010 y el 31 de marzo de 2011 es que necesitaremos de la mayor disposición de los equipos de administración de los Institutos para poder realizar la carga de datos lo más ágilmente posible. Les solicitamos que vayan realizando esta tarea con la mayor previsión de tiempo posible.

Los materiales que acompañan la presente carpeta han sido elaborados por el Equipo de la Dirección de Educación Superior para permitir una mejor organización y favorecer la participación de los estudiantes y la comunidad educativa tanto de la Expo Educativa como del Acto Académico.

Solicitamos a Uds. dar una amplia difusión a esta convocatoria, a la vez que esperamos contar con su colaboración en la organización de este evento que es un evento por y para la mejora del Nivel Superior.

Nuestros más cordiales saludos.



EXPO EDUCATIVA 2011

1. Introducción

La Dirección de Educación Superior convoca a los Institutos de Educación Superior de la Provincia de Mendoza a participar de la Expo Educativa, un espacio intercambio, articulación, reflexión y debate de la Educación en el Nivel Superior.

Esta propuesta no sólo permitirá que los estudiantes se reconozcan como parte de una carrera o Instituto, sino que también será una instancia importante para reforzar la construcción de redes que promuevan en ellos y en las instituciones, asumirse como miembros de un sistema formador provincial.

Favorecerá también la comunicación entre todos los estudiantes de los Institutos, propiciando "la apertura de canales institucionales de participación estudiantil dentro y fuera de los Institutos", promoviendo "la creación y recreación de vínculos entre los diferentes actores institucionales y la comunidad".

Permitirá al Nivel de Educación Superior apropiarse de su merecido espacio en la comunidad mendocina como un sistema que admite y promueve la pluralidad, la participación, la interacción y la diversidad en la riqueza de un trabajo democrático que reconoce la autonomía de los Institutos de Educación Superior y trabaja en pos de la calidad y la integración social.

a. Propósito

La "EXPO EDUCATIVA 2011" organizada por la Dirección de Educación Superior, tiene el propósito de generar, un espacio de intercambio, reflexión y debate de la Educación en el Nivel Superior. Un tiempo y un espacio para el encuentro de Institutos de Educación Superior de la Provincia de Mendoza, donde se pueda promocionar las propuestas formativas y el trabajo institucional.

b. Propuesta

Se invitará a los alumnos de los últimos años de las Escuelas de Nivel Secundario para que visiten el Centro de Congresos y Exposiciones y puedan informarse acerca de las carreras y experiencias formativas que ofrecen los Institutos.

En simultáneo con la promoción de carreras, se podrá asistir a conferencias, paneles, exposiciones y foros abiertos a la participación, organizados conjuntamente entre la Dirección de Educación Superior y los Institutos. También está previsto que se realicen muestras artísticas y exposición de trabajos.

2. Operatoria de participación Institucional (actividades generales)

a. Inscripción de Institutos

Los Institutos que tengan interés en participar deberán inscribirse completando los datos correspondientes en un formulario *on line* que se enviará oportunamente. En dicho formulario se podrá detallar en qué tipo de actividades participarán cada una de las instituciones interesadas.



Es de fundamental importancia cumplir con el envío de la inscripción a los efectos de calcular aspectos operativos.

Luego de la inscripción la responsable de armar la Agenda de la Expo, Lic. Beatriz Flores, se comunicará con cada Instituto.

3. Operatoria de participación Institucional de la Promoción de carreras

a. Inscripción

Los Institutos de Educación Superior de la Provincia de Mendoza, de gestión estatal y privada, que tengan interés por participar de la Oferta Educativa deberán inscribirse por medio del formulario *on line*.

La participación en esta actividad no es obligatoria, sin embargo es una instancia **muy importante** como estrategia de visualización del Nivel Superior de la Provincia.

En esta oportunidad se ha dispuesto que cada Instituto contrate -con la empresa proveedora- su Stand de promoción de carreras. Los Stands se ubicarán en planta baja, primer y segundo piso del Centro de Congresos y Exposiciones para que cada Instituto pueda disponer de un espacio físico a los efectos de informar verbalmente sobre las carreras y/o actividades institucionales a los alumnos de los últimos años de las Escuelas de Nivel Secundario y a las personas que asistan durante los días de la propuesta.

La Dirección de Educación Superior proveerá de la señalética (carteles indicando el Número de Instituto) a los efectos de mantener la línea estética de la oferta.

Los Institutos podrán distribuir la folletería preparada a los efectos de dar publicidad de sus carreras, y publicitar sus carreras con afiches y carteles que deberán ajustarse a las dimensiones que la Dirección enviará oportunamente.

Los Institutos podrán incorporar notebooks como dispositivos de proyección, cuyos gastos estarán a cargo de los Institutos y/o asociaciones cooperadoras, y de los cuales se responsabilizarán institucionalmente para su cuidado y conservación.

4. Datos de contacto

Se dejan a continuación los datos de contacto por cualquier duda:

Lic. Beatriz Flores

Teléfono fijo: 4241584

Correo Electrónico: <expoeducativa2011@gmail.com>